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文娱综合

金融风暴席卷全球，尤其在欧美国家引
起经济萧条，进军好莱坞的中国明星也受到
影响，其中章子怡成为首个受害者，原定9月
开拍的好莱坞喜剧片《难以言语》暂时搁浅。
不过章子怡好莱坞受阻后迅速将精力转回亚
洲，与韩国公司一起投资并主演电影《完美生
活》。同时章子怡还找到汪涵和小S，希望他
们在里面客串两个主持人，只有两分钟的戏
份。目前，这部影片的最大话题就是章子怡
和范冰冰两个女星的合作。至于影片导演，
目前还在保密中。 唐爱明

郑州开展文物普查活动

大学生参与文物普查
□晚报记者 杨宜锦

11月6日，一支身着“郑州市第三次全国
文物普查”制服的大学生队伍，高举“郑州市
第三次全国文物普查河南大学普查队”旗
帜，向郑州市新郑、新密、中牟等县（市）进
发，正式参与到了正在开展的第三次全国文
物普查工作中，此举在国内尚属首例。

第三次全国文物普查是一次全国性的
高标准、严要求、科技含量高的新型文物普
查，所需人力巨大，对工作人员知识技术水
平要求很高。郑州市文物管理局决定与郑
州大学、河南大学等省内知名高校建立合
作，并首先与河南大学历史文化学院签订了
普查协议，投入数十万元聘请了该院文物考
古专业大学生，协助和加强郑州各县（市）的
田野调查工作。河南大学历史文化学院文
博系的 30名优秀本科生参与到了这次文物
普查工作中。文博系三年级学生李雨激动
地说：“非常感谢郑州市文物管理局能够给
我们这次理论联系实际的机会，我将在实际
工作中充分发挥专业特长，虚心向前辈们学
习，为第三次全国文物普查贡献我一个考古
后辈应有的力量。”

□晚报记者 王冉

国内言情剧教父级人物海岩，曾经捧红了
陆毅、佟大为、孙俪等一大批偶像演员。11月
5日晚，海岩的最新力作电视剧《舞者》亮相湖
南卫视黄金档，该剧的主演有望成为影视圈的
又一颗新星。该剧的男一号这次不是别人，正
是正宗的“岩太子”海岩的亲生儿子侣皓吉
吉。昨天，记者电话采访了这位“岩太子”。

主动请缨主演《五星大饭店》被拒绝
其实侣皓吉吉早在《烈火金刚》《重案六组

2》等多部影视中有过出色的表现，就算是圈里
人也很少知道他是著名作家、金牌编剧海岩的
儿子。这次《舞者》是海岩倾力打造的最新大
剧，男主演是自己的亲儿子，难免会被人认为
是“任人唯亲”。对于这个问题侣皓吉吉并没
有避讳：“其实他要想捧我早不用等到今天了，
当初的《永不瞑目》《玉观音》《河流如血》等，就
是不红，也能落个脸熟吧。就连这部戏，他都
不希望我演。他一直不希望我进入娱乐圈。”

侣皓吉吉还告诉记者，《五星大饭店》剧本
正在筹备时，他就非常喜欢这个剧本，于是主
动跟父亲请缨，希望有个出演的机会，但还是
被父亲严词拒绝，因为海岩觉得儿子性格根本
不适合当演员。

因为全才才被敲定演《舞者》
早在《舞者》筹备期间就有传该剧男一号

非韩国人气王李俊基莫属，最后却落到了侣皓
吉吉这位新人头上，让很多人大跌眼镜。那么
在选角的过程中是不是父亲海岩也帮了不少
忙呢？侣皓吉吉告诉记者：“他是一直在帮倒
忙，希望导演、制片都不用我。当时因为用韩
国演员存在很多客观制约条件，剧组还是大规
模找演员，把我暂定为主演。我老爸说只要投
资方和导演同意用你，我就不反对了，但是也
不支持。最后，因为我符合剧中角色的条件，
又比一般演员都便宜，导演、投资方就决定用
我了。”

担心自己表演不佳影响收视率
对于早已不是新人的侣皓吉吉来说，拍摄

父亲海岩的戏却是第一次，自然也是丝毫不敢
怠慢。每一个细节他都认真地揣摩，用心去
演，生怕自己的表演不到位浪费了父亲的心
血。当记者问侣皓吉吉是否希望《舞者》播出
后自己迅速蹿红时，他说：“我不敢期望走红，
我比较笨，外形条件也不好，更没有经过科班
训练。只是希望这部剧不要砸在我手上就好，
我已经做好随时接受广大观众批评的心理准
备了。”

后来在记者追问下，这位“岩太子”才说
出父亲海岩对他主演这部剧的评价。早在
成片刚出时海岩老师看了前 4 集便给儿子
发信息“这部戏就砸你手上了”，当时正在开
车的侣皓吉吉想死的心都有了，一心只等着
出车祸，完结这次“失败”的出演经历。最后
他告诉记者：“《舞者》这部剧很好看，故事性
很强，拍得很唯美，讲述的也是最纯洁的
爱。想看最纯洁的爱、最执著的信念就看
《舞者》！只是我演得不好，希望我不要影响
这部戏的收视率！”

西影披露
任命经过严格的程序

前日下午，记者致电西安
电影集团艺创中心演员剧团，
一位姓李的团领导披露，11月
7日，范冰冰将以“西安电影集
团艺创中心演
员剧团副团长”
的身份参加西
影成立 50 周年
大型情景演唱
会的演出。谈
及范冰冰出任
副团长一事，李
先生首先否认
西影借范冰冰
之名炒作，也否
认范冰冰借“当
官”提高知名度。“这些说法
都不是实事求是。任命一个
副团长，必须经过严格的群
众推荐、组织考核，这中间没
有任何炒作。西影集团在全
国很有影响，没有必要借范冰冰来炒作。”

范冰冰本身就是西影人
李先生披露说，外界根本不知道，范冰

冰本身就是西影的人，她的人事档案就在
演员剧团。范冰冰被任命副团长的事，早
在今年六七月就秘密研究了，事前经过了
团领导的反复研究、调查。四川发生大地
震后，范冰冰积极捐款捐物，深入灾区慰
问灾区群众，表现优秀，加上她年轻，很有
培养前途。范冰冰当一个副团长是完全合
格的。

工作必须完成任务指标
李先生称，西影目前正值新老交替，任命

年仅26岁的范冰冰为演员剧团副团长非常适

合。范冰冰任职后，主要负责艺人培训。“范
冰冰当副团长，会不会只是一个花瓶？她经
常在外地拍戏，有时间回厂工作吗？”记者
问。李先生说：“范冰冰不是花瓶摆设，她已
表示肯定要经常回来工作，她必须完成任务
指标。”

范冰冰回应
已接到任命，会努力工作

记者随即连线范冰冰，她正忙于拍片。
“我也是今天才接到任命的。不过，半个月
前，有关领导找我谈过话。”范冰冰如是说。
记者问：“你当副团长有没有压力？有哪些
具体工作？”范冰冰说：“目前还没有具体分
配我干什么，11 月 7 日回西影厂才知道。无

论如何，我会认真踏实努力为西影集团工
作。因为，我是西影的一个员工。”

声音
有质疑，有力挺

前日，“范冰冰出任西影副团长”的消息
传出后，网络上一片哗然，有质疑，有祝福。

“听了这些消息，简直不敢想像，范冰冰怎么
可能当领导？”对于范冰冰出任副团长，持质
疑态度的网友争先恐后议论，范冰冰是八卦
花边新闻的女主角，她不适合当副团长。虽
然她的演员和老板角色都做得不错，但做领
导确实不可思议。不过，也有大批粉丝力挺：

“范冰冰人气旺，号召力强，她当副团长对提
升西影知名度大有好处。” 新午

任西影副团长，将享受副处级干部待遇任西影副团长，将享受副处级干部待遇

范冰冰当官了！范冰冰当官了！
西影回应：任命有序，无需炒作西影回应：任命有序，无需炒作

今年是西安电影制
片厂成立50周年，年仅
26岁的范冰冰会在今日
的隆重庆典上被西影集
团任命为“西安电影集
团艺创中心演员剧团副
团长”。据悉，范冰冰担
任副团长后，将享受副
处级干部待遇，主管艺
人培训。26岁的范冰冰
凭什么当副团长？是西
影借范冰冰炒作，还是
范冰冰借“当官”提高知
名度？前日，记者就此
事采访了相关各方。

海岩新剧《舞者》前晚揭开面纱，海岩儿子主演

“岩太子”曾被父亲封杀

之前被指“破坏小虎队 20 周年重聚”的
苏有朋，一直对此话题能避则避，但5日在北
京，他居然主动提起此事，坦承自己最近确实
没有档期参与全国性的巡演。目前工作重心
在参与好莱坞大片《人鱼帝国》的拍摄。

也许知道躲不过关于小虎队 20 周年重
聚的问题，苏有朋在谈了电影后主动表示：

“我一直也很乐意跟好朋友重聚，很想满足这
么多年来始终支持我的歌迷朋友……不过我
仍要说，重聚巡演这么重大的事情不能随便
说说而已，如果要做就认真做好。所以我坚
持要有周密的计划，各方面协调安排好才能
进行，所谓我从中作梗的传言我都觉得太过
无稽。”苏有朋称，到明年上半年都不可能投
入更多时间去参与小虎队重聚的活动。

朱玮杰

忙拍好莱坞大片

苏有朋：
小虎队年内重聚没戏


